

Protokoll des Kreisjugendtages am 15. September 2017 in Neheim.

1. Genehmigung und Begrüßung

Ralf Engemann eröffnete die Veranstaltung um 19.00 Uhr und begrüßte alle Teilnehmer

2. Genehmigung der Tagesordnung

Die Tagesordnung wurde einstimmig genehmigt.

3. Wahl des Protokollführers

Yannick Feldmann wurde einstimmig zum Protokollführer gewählt.

4. Feststellung der Stimmberechtigung

es waren 23 stimmen aus 10 Vereinen anwesend.

5. Genehmigung des Protokolls des letzten Kreisjugendtages vom 16.09.2016

Das Protokoll vom 19.09.2016 wurde einstimmig genehmigt

6. Berichte

-Jugendleitung

-Kampfrichterobmann

Alle Veranstaltungen wurden erfolgreich durchgeführt.

-Kreistrainer

Der Kreistrainer war nicht anwesend.

7. Aussprache zu den Berichten

Es gab keine Anmerkungen zu den vorgetragenen Berichten.

8. Wahlen

Barbara Klappert wurde einstimmig zur weiblichen Kreisjugendleitung gewählt.

Ralf Engemann wurde einstimmig zur männlichen Kreisjugendleitung gewählt.

9. Vergabe von Meisterschaften und Turnieren 2018

28.01.2018	KEM u15,u18	Tus Oeventrop
04.03.2018	Kreisligafinale u13	TV Wickede
18.03.2018	Kyu Cup	TV Wickede
15.09.2018	KEM u10,u13	TV Werl
08/09.12.2018	Sparkassen Wanderpokal	Kodokan Olsberg

Eventuell findet in Werl ein Bodenturnier für die u15 und u18 statt.

10. Festlegung des Termins und Ortes für die nächste Kreisversammlung

Der nächster Kreisjugendtag findet am 14.09.2018 um 18 Uhr in Brilon statt.

12. Anträge

Es wurden keine Anträge abgegeben.

13. Verschiedenes

Vereine sollen sich bei Ralf Engemann für Kontakte und Informationen melden.

Siegerehrungen sollen Zeitnah nach den kämpfen stattfinden.

Es findet keine Kreisfahrt mehr statt.

Von Vereinen ausgeliehene Sachen sollen schneller zurückgegeben werden.

Ralf Engemann hat die Versammlung um 19.26 Uhr geschlossen.

Soest, den 15.09.2017

14 Kampfrichter/innen /Anwärter besitzen gültige Lizenzen.

Leider haben drei Kampfrichter/innen die nötige Verlängerung versäumt und stehen uns in diesem Jahr deshalb nicht zur Verfügung.

Leider haben einige Kampfrichter ihre Laufbahn beendet.

Ich möchte mich bei Thaddäus Rohrer, Peter Trojan, Cederik Günther, Okan Karakus sowie Dietmar Drinhaus für ihre geleistete, langjährige Tätigkeit bedanken.

Seit Mai haben wir zwei neue Kampfrichter in unserem Kreis. Die Sportfreunde Holger Hannig und Christopher Hannig haben aus dem Südwestfalen Kreis zu uns gewechselt. Holger ist Bezirks- und Christopher ist Kreiskampfrichter.

Registatoren

Leider konnte der Registratorenlehrgang aus gesundheitlichen und dann aus terminlichen Gründen nicht durchgeführt werden.

Ich bin mit Stefan Drinhaus bemüht noch in diesem Jahr einen Termin zu finden, um den Lehrgang durchzuführen.

Mit sportlichem Gruß

Frank Kraegenow